



ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

## もっとふもと！とびっくす

楽しかった文化祭！

麓地区  
まちづくり推進協議会  
まちづくり推進センター  
スポーツ協会  
文化部長会・女性部長会

### 麓地区文化祭&改修工事竣工記念式典

令和 5 年度第 47 回麓地区文化祭は 2 月 24.25 日の 2 日間で沢山の皆さまにお越しいただき盛大に開催することが出来ました。関係者の皆さまご協力いただき有難うございました。

#### ～改修工事竣工記念式典～



鳥栖商業高校：琴部



祝 麓まちづくり推進センター  
改修工事竣工記念式  
テープカット



鳥栖商業高校：吹奏楽部



鳥栖商業高校：ダンス部



餅まき



お説い三番

麓小：面浮立

アウトリーチ

第47回 麓地区文化祭 お茶会



中学生・小学生による司会



楽しく元気に  
歌や踊りの披露



四阿屋会

絵画 書 華道等

今年は 2024 国スポ開催  
の為スポーツコーナー設置！  
♡大谷翔平さん小学校寄贈  
のグローブお借り展示♡



バザー

麓地区文化祭 4 年ぶり  
ランチバザー開催



華やかな数々の展示作品

- 1 日目 豚汁・おにぎり 麓地区女性部
- 2 日目 カレーライス 西中 PTA

JA とすにし様のご厚意によりたくさんのお米をいただきました

沢山の方にお会いでき  
楽しかったです！  
ありがとうございました。  
文化部長・センター職員一同



ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

# もっとふもと！とびっくす

麓地区スポーツ協会主催

## ● 歩け歩け運動 ●

麓地区スポーツ協会では麓地区文化祭の開催日にあわせて、毎年恒例の歩け歩け運動を実施しています。今年も麓小学校から朝日山中腹の駐車場を経て麓まちづくり推進センターまでのコースで行われました。午前 9 時麓小をスタートし、時折暖かい日差しが差す中、22 名の参加者は約 1 時間半でセンターに到着。参加者には、参加賞の美味しいカレーライスが振舞われました。



暖かい日に恵まれた歩け歩け運動！ ご参加いただき有難うございました。

2 年生

## ● 新 2 年生のために じゃがいもの種芋植え ●

3 月 19 日(火)、麓小学校の 2 年生がじゃがいもの種芋を植えました。今年 5 月新 2 年生が収穫する為に一生懸命に「大きくなれ！大きくなれ！」と願いを込め苗植えをしました。6 月の収穫を楽しみに待ちましよう！地域の皆さま、いつも有難うございます。お疲れさまでした。



●【ふれあい畑 2 年生(R5 年度)1 年間の振り返り】..自然の営みにふれながら苗植えから収穫までを学びました ●

- 1 ● 4/20 玉ねぎ収穫 ●
- 2 ● 5/26 じゃがいも収穫 ●
- 3 ● 6/16 さつまいも苗植え ●



- 4 ● 10/25 さつまいも収穫 ●
- 5 ● 11/9 玉ねぎ苗植え ●
- 6 ● 3/19 じゃがいも苗植え ●



5 6  
は  
新 2 年生は  
収穫を  
します。

各町区のニュースをお届けしま〜す！

# ふもとわがまち ほっと ニュ〜ス!



蔵上

## ● できました！ 四阿屋神社の『御田舞』保存編 ●

2 月 26 日(月)、御田舞映像動画記録の DVD が制作会社(株)テラビットより届きました。これは御田舞師匠の高齢化に伴う後継者育成と伝統文化の保存継承のため、4 年ぶりの御田舞奉納に併せて昨年 6 月より動画記録作成に取り組み、素晴らしい DVD が出来上がりました。郷土の伝統文化を保存継承していく為の生きた教材として有効に活用して参ります。

音成区長

